
Asamblea General ordinaria

En el colegio San José de Calasanz de Valencia, y siendo las doce quince
horas del día 25 de noviembre de 2006, se reunieron los socios de la
Asociación de Antiguos Alumnos en Asamblea General Ordinaria con el
siguiente orden del día:

• Informe de gestión.
• Informe económico.
• Proyectos 2006-2007
• Homenaje a D. José Otero, D. Juan Fuset y al Padre Manuel

Antequera.
• Entrega de trofeos de la II Jornada Deportiva.
• Ruegos y preguntas.

Comenzó la asamblea Salvador Mut, presidente de la Asociación, dando la
bienvenida a los asistentes e inmediatamente después presentando el
informe de gestión del curso finalizado.

• Informe de gestión.-

- Trámites administrativos:
Salvador explicó el motivo de que la Asociación, a día de hoy,
todavía no esté dada de alta como tal en el registro de
asociaciones.
Al hecho de que la Administración haya tardado siete meses en
contestarnos hay que añadir el error cometido por nosotros al
indicar como ámbito territorial de la Asociación la Provincia
Escolapia de Valencia y su Viceprovincia de Centro América y el
Caribe.
Al superar el ámbito autonómico de la Comunidad Valenciana la
documentación fue enviada al Ministerio del Interior. Esto
implicaba mayor documentación y más gastos, lo que nos condujo a
paralizar el proceso iniciado y reiniciarlo de nuevo concretando el
ámbito territorial de nuestra Asociación en la Comunidad
Valenciana.
Actualmente estamos a la espera de una nueva respuesta
administrativa que dé por concluido este proceso.

- Reparto de carnés:
Se informó de que faltan por enviar algunos carnés de socios y de
que la pretensión de la Junta Directiva es que estén todos
enviados a principios de año.



- Actividades realizadas.-
Salvador explicó cómo en función de los resultados de las
encuestas rellenadas por los socios se han venido programando
diferentes actividades a lo largo del curso. En concreto, dos
jornadas deportivas con gran éxito de participación y varias
actividades de senderismo que tuvieron una respuesta mucho
menor.

- Página web y boletín.-
Se informo de que la página web, aunque no esté terminada del
todo, ya está operativa y de que se han elaborado dos números del
boletín informativo. La pretensión que se tiene con estos dos
instrumentos es la de mantener periódicamente contacto con los
socios.
Salvador reiteró la invitación a colaborar tanto en la página web
como en el boletín.

- Cenas de aniversario.-
Aunque la pretensión de la actual Junta Directiva fue la de
fomentar las celebraciones de las promociones que celebraban
su 10º, 25º y 40º aniversario, la respuesta ha sido pobre.
Sólo la promoción que cumplía su 25º aniversario se juntó para
celebrarlo.

• Informe económico.-

Pablo Alcón, tesorero de la Asociación, presentó el informe económico
del curso 2005-2006 y un informe “previsional” para el curso 2006-
2007.
Con respecto al informe del curso 2005-2006 especificó cómo la
partida de ingresos, al no haberse cobrado cuota alguna, venía dada
por tres conceptos: remanente de las cenas del 50 aniversario, la
jornada deportiva y la ayuda del colegio.
Posteriormente pasó a pormenorizar la cuantía de ingresos y gastos
de la manera que se refleja a continuación:



CUENTA DE INGRESOS Y GASTOS A.A.A. CALASANZ

CURSO 2005-2006

AGRUPADO

Partidas de ingreso:

ü Capital inicial (remante cenas) ... 522,67

ü Cuotas asociados 0,00

ü Secretaría ..56,80

ü Área deportiva 275,00

ü Área cultural ...0,00

ü Área excursiones 0,00

ü Área cenas y aniversarios ...0,00

ü Día Antiguo Alumno ...1.800,00

TOTAL .2.654,47

Partidas de gasto:

ü Secretaría 176,32

ü Área deportiva 471,10

ü Área cultural ...0,00

ü Área excursiones 0,00

ü Área cenas y aniversarios ...0,00

ü Día Antiguo Alumno ...2.046,80

TOTAL .2.694,22

RESULTADO -39,75

Una vez explicado el informe del curso pasado, Pablo presentó el
informe “previsional” para el ejercicio 2006-2007 en los términos que
se indican a continuación:

CUENTA DE INGRESOS Y GASTOS A.A.A. CALASANZ

CURSO 2006-2007 PREVISIONAL

AGRUPADO



Partidas de ingreso:

ü Capital inicial (año 05-06) ......... -39,75

ü Cuotas asociados (124 * 20)... .2.480,00
ü Secretaría 0,00

ü Área deportiva 400,00
ü Área cultural ...0,00

ü Área excursiones 0,00

TOTAL . 2.840,25

Partidas de gasto:

ü Secretaría y tesorería ..600,25

ü Área deportiva 700,00
ü Área cultural ...340,00

ü Área excursiones 200,00
ü Área cenas y aniversarios ...300,00

ü Día Antiguo Alumno ......700,00

TOTAL . 2.840,25

 Pablo finalizó su intervención, al igual que Salvador, pidiendo
colaboradores que aportasen ideas y que pudieran echar una mano en las
tareas que fueran surgiendo. También invitó  a los presentes a acercarse, al
finalizar la asamblea, para ojear de forma pormenorizada las cuentas.

• Proyectos 2006-2007.-

De nuevo Salvador Mut tomó la palabra para presentar los proyectos
que la Junta Directiva pretende llevar a cabo durante el presente
ejercicio:

- Promocionar las cenas de aniversario.
- Organizar la Jornada Deportiva.
- Crear una liguilla de fútbol sala.
- Mantener el boletín y la página web.
- Organizar excursiones.



- Continuar realizando actividades de senderismo.
- Homenajes a profesores.

Salvador pidió colaboradores para ampliar la Junta Directiva
indicando la conveniencia de enriquecerla con más manos y más ideas.
También señaló la importancia de que hubiera más coordinadores de
promoción que pudieran ser nexo de unión entre la Junta Directiva y
la promoción a la que pertenezcan.
Se pretende que el coordinador se comunique con sus compañeros de
curso informándoles de las actividades que la Asociación realiza con
el objetivo de que tengamos una mayor participación en las
actividades que realizamos.
Por último Salvador pidió ideas para la organización de próximos días
del Antiguo Alumno.

• Homenaje a profesores.-
Uno de los actos de nueva creación este año ha sido el homenaje a
antiguos profesores y escolapios. La Junta Directiva pensó que estos
homenajes podían ser un punto de reencuentro con personas con las
que muchos de nosotros hemos compartido muchas horas.
La idea es que cada año podamos homenajear a tres personas y este
año hemos querido tener con nosotros de forma especial  al Padre
Manuel Antequera, a D. José Otero y a D. Juan Fuset. A los tres se
les entregó una placa conmemorativa en señal de agradecimiento y de
reconocimiento a su labor.

• Entrega de trofeos de la II Jornada Deportiva.-
Recibieron unos recuerdos los ganadores de los torneos de fútbol sala
y baloncesto.
El equipo ganador de fútbol sala: “Los García Torres”
El equipo ganador de baloncesto: “Los Fraterbasket”
También se entregó un recuerdo al equipo participante más veterano.

• Ruegos y preguntas.-
Uno de los asistentes planteó la posibilidad de que la Asociación
tuviera alguna proyección social. Otra persona planteó la conveniencia
de que este acto se realizase, en un futuro, por la tarde.

Sin más asuntos que tratar y siendo las trece horas se dio por concluida la
asamblea.




